

¿SERÁ?

¿Quién ganará?

Nos dicen que la disputa por captar más **seguidores** estará reñida, así que cada una de las partes tendrá que dar todo de sí para no defraudar a su público... algunos preferirán ver el partido de futbol **Chivas vs. América** y otros, el debate de **Alejandra del Moral** con **Delfina Gómez.** Algunos se sentarán a ver el futbol y otros la esgrima de argumentos. ¿Será?

Bloquean paso a la refinería

Este miércoles, los trabajos para la construcción de la refinería de Tula, en Hidalgo, se vieron interrumpidos por una protesta de vecinos que están en desacuerdo con el desarrollo de la mencionada obra y con la edificación de un hospital en aquella zona. Los enterados aseguran que los bloqueos están orquestados por un personaje cercano al presidente municipal de Atotonilco de Tula, Jaime Ramírez, claro opositor al Gobierno estatal. ¿Será?

Repetir la historia

En Morena parece repetirse la historia del PRI, entre algunos de sus fundadores y miembros surge la idea de crear una corriente democrática, como aquella que encabezó Cuauhtémoc Cárdenas, y de donde nació el PRD y luego Morena. Ayer, Porfirio Muñoz Ledo replicó en Twitter esa idea: Si Ricardo Monreal se insurge contra el dedazo y Marcelo Ebrard se opone a la cargada, deberían crearla... de corcholatas solo se degradan, afirmó. ¿Será?

No a injerencistas

En su mensaje del **Día del Maestro** el rector de la **UNAM**, Enrique **Graue**, fue claro: quienes pretendan meter las manos en la **sucesión**, absténganse. Por cierto, en su discurso defendió la **Ley Orgánica** y se mostró preocupado por los intentos injerencistas de quienes han querido modificar reglamentaciones a **universidades autónomas** de algunos estados... Dicen que a muchos les vino a la mente el recinto de **San Lázaro**. ¿Será?

Justicia pendiente

Quien sigue cobrando a pesar de ser imputado en una investigación es el titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, quien bajo el argumento de resarcir el daño por el incendio en la estación migratoria de Ciudad Juárez que dejó 40 personas muertas, está en eventos para el lucimiento en lugar de responder ante la justicia. Nos dicen que lo que debe hacer el señor Garduño es separarse del cargo si realmente quiere demostrar que es un servidor público con dignidad ¿Será?

Tiempos electorales

Ahora resulta que el presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta, acusó a la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, de haberlo amenazado a través de conversaciones por chat. Sin embargo, además de las descalificaciones de la oposición y las dudas en sus dichos de algunos de sus compañeros de bancada, Armenta también ocasionó una lluvia de memes en su contra. Dicen que el nivel de mezquindad para quedar bien con el jefe a cambio de una candidatura es mayor que otros valores ¿Será?